



... SUR LE PONT D'AVIGNON, ...

*En Janvier, chaque année, à Avignon, durant cinq journées d'une rare intensité, la Cité des papes et son Parc des expositions se transforment en capitale du cheval et de l'équitation. Le rendez-vous le plus complet et le plus fascinant du genre : **CHEVAL PASSION**. Aucun passionné ne peut l'ignorer, car ce rendez-vous est considéré comme l'une des manifestations internationales les plus renommées.*

*Plus de 1200 chevaux, 14 arènes, 250 exposants et plus de 100 000 spectateurs ! A CHEVAL PASSION, tout est spectacle, tout est art et passion. Passion synonyme de tradition, d'intimité, d'amour, de créativité, mais aussi d'art à l'état pur, puisque le programme prévoit plus de 90 heures de spectacles. Dont le fameux gala des **Crinières d'or**, le fleuron de CHEVAL PASSION, un spectacle équestre dans une atmosphère féérique, qui met en scène des chevaux et des comédiens, des cavaliers et des musiciens (chaque année les meilleurs artistes équestres du moment sont présents).*

*Enfin ce festival est une occasion unique d'assister à une exposition des races et des élevages les plus prestigieux. Les plus jeunes aussi ne sont pas oubliés avec des rendez-vous spécifiques comme **Poney Passion**, faits de sport, de jeux et de spectacles. Voilà pourquoi chers lecteurs, et pour toutes ces raisons, CHEVAL PASSION est un rendez-vous équestre qu'il faut avoir visité au moins une fois dans sa vie, car il exprime à mon sens, à lui seul, un des rares événements capable d'exalter le rapport intime qui existe entre l'homme et le cheval ...*